



PRIME MINISTER · PREMIER MINISTRE

*Le 13 mai 2014*

*Salutations du Premier ministre*

*Je suis ravi de transmettre mes plus chaleureuses salutations à tous ceux et celles qui célèbrent le 22<sup>e</sup> anniversaire de la présentation du Falun Dafa à la population.*

*Des millions de gens du monde entier profitent des enseignements du Falun Dafa. Cette pratique, qui fait la promotion des principes de vérité, de bonté et de patience, a trouvé un auditoire réceptif au Canada. Je félicite les membres de l'Association de Falun Dafa du Canada de transmettre cette discipline à leurs compatriotes canadiens.*

*Le Canada possède un solide bilan en matière de protection de la liberté de religion, des droits de la personne et de la primauté du droit. L'année dernière, notre gouvernement a été heureux de procéder à l'ouverture du Bureau de la liberté de religion du Canada afin d'encourager la protection des minorités religieuses partout dans le monde, pour que tous puissent pratiquer leur religion sans crainte de violence ou de répression. L'Association de Falun Dafa du Canada est un précieux partenaire dans les efforts que nous déployons à cet égard.*

*Au nom du gouvernement du Canada, je vous souhaite une célébration mémorable sous le signe de la fraternité et de la bonne volonté.*

*Sincères salutations,*

*Le très hon. Stephen Harper, C.P., député  
Premier ministre du Canada*